



[www.ruemmlercollegen.de](http://www.ruemmlercollegen.de)

## Verkehrsunfall?

**Überlassen Sie das uns!**

Das Verkehrsrecht wird immer komplizierter, die Rechtsprechung immer unübersichtlicher – nicht nur in Deutschland, sondern in ganz Europa. Wir sorgen dafür, dass Sie nach einem Verkehrsunfall nicht nur Recht haben, sondern auch Recht bekommen.

# Rümmler & Collegen

Rechtsanwälte



**Keine Kosten**  
bei einem  
unverschuldeten  
Unfall

Ossietykzystraße 11c | 13187 Berlin | Tel. 030-23 55 17-0 | Fax 030-23 55 17-99 | mail@ruemmlercollegen.de

### Warum einen Anwalt?

Bei der schadenregulierenden Versicherung sitzen Profis, die alle juristischen Tricks und Mittel kennen, um Geld zu sparen. Der Anwalt kennt diese Tricks. Er ist Fachmann und passt auf, dass Sie kein Geld verschenken.

### Der Anwalt

- erhält Einsicht in die Polizeiakte
- berät kompetent über alle Ihre Ansprüche und die Rechtslage
- nimmt Ihnen Arbeit ab: keine Korrespondenz mit der Gegenseite, keine Telefonate, kein dem-Geld-hinterherlaufen
- verteidigt Sie, wenn die Polizei gegen Sie nach dem Unfall ermittelt
- setzt Ihre Ansprüche durch
- ist Anlaufstelle für alle Ihre Fragen im Zusammenhang mit dem Unfall

### *Brauche ich unbedingt einen Anwalt?*

Warum nicht? Sie verzichten unter Umständen auf Schadenspositionen und kompetenten Rat. Bedienen Sie sich eines Experten! Auf der Gegenseite sitzen auch Profis! Sie gehen ja auch zum Friseur, wenn Sie einen neuen Haarschnitt möchten und schneiden sich die Haare nicht selbst.

### *Die Sache ist doch eindeutig!*

Es gibt keine eindeutigen Sachen! Mag sein, dass die Verschuldensfrage für Sie klar ist. Dies bedeutet aber nicht, dass die gegnerische Versicherung dies auch so sieht – oder sie kürzt vielleicht bei den Schadenspositionen. Der Anwalt passt auf, dass Sie auch den vollen Schaden ersetzt bekommen.

### *Die gegnerische Versicherung hat sich bei mir schon gemeldet und die Regulierung zugesagt!*

Wundern Sie sich nicht darüber, dass sich die Gegenseite bei Ihnen meldet? Das passiert nur, um Ihnen die Regulierung aus der Hand zu nehmen, und zwar auf Ihre Kosten!

### *Was kostet mich das?*

Nichts, wenn Sie keine Schuld am Unfall trifft. Die Kosten für den Anwalt des Geschädigten hat die Versicherung des Schädigers zu ersetzen, soweit sie für den Schaden aufkommen muss. Das ist BGH-Rechtsprechung. Sprechen Sie nach einem Unfall ganz unverbindlich mit uns am Telefon und entscheiden Sie dann selbst, ob Sie uns beauftragen – über das Kostenrisiko klären wir Sie gerne auf.

### *Einen Anwalt kann ich mir noch nehmen, wenn es Probleme gibt!*

Können Sie. Davon ist aber abzuraten, denn dann kann es zu spät sein. Erfahrungsgemäß werden die meisten Fehler bei der Schadenregulierung am Anfang gemacht. Je später Sie den Anwalt beauftragen, desto weniger kann er dann noch retten.

### *Ich will aber keinen Streit mit der Gegenseite!*

Der Anwalt fängt auch keinen Streit an. Er verhilft Ihnen nur zu Ihrem Recht – sachlich und kompetent. Damit Streit gar nicht erst entsteht.